CLAVES DEL DÍA MERCADOS GLOBALES



Las acciones y los futuros de acciones de EE.UU. cayeron cuando los inversores sopesaron las preocupaciones sobre una inflación abrasadora y una recesión inminente frente a un fuerte comienzo de la temporada de ganancias. La libra cayó después de que la inflación del Reino Unido aumentara más rápido de lo que esperaban los economistas.

Los contratos en el S&P 500 y el Nasdaq 100 cayeron alrededor de un 0,5%. Netflix Inc. se recuperó en las operaciones previas a la comercialización de Nueva York después de informar un aumento en los suscriptores. United Airlines Holdings Inc. se disparó después de que las ganancias trimestrales superaran las estimaciones, mientras que Tesla Inc. se encuentra entre las empresas cuyas ganancias se publicarán más tarde el miércoles. Las acciones europeas parecían dispuestas a perderse un quinto día de ganancias.

Los rendimientos del Tesoro subieron, con el de 10 años tocando el más alto desde junio de 2008. Un indicador del dólar se fortaleció.

La libra se debilitó después de que el aumento de los precios de los alimentos hiciera que la inflación del Reino Unido volviera a los dos dígitos en septiembre, igualando un máximo de 40 años del 10,1% e intensificando la presión sobre el banco central y el gobierno de Liz Truss para que actúen. Los gilts se operaron con fuertes bajas.

"La perspectiva para el Reino Unido es muy, muy difícil y, sin duda, cuando nos enfocamos en nuestra asignación de activos, es predominantemente en los EE.UU., donde tenemos una convicción y certeza de resultado mucho más altas", dijo Grace Peters, directora de estrategia de inversión de JPMorgan Private Bank, en Bloomberg. Televisión.

Los resultados corporativos optimistas, las valoraciones más baratas y los cambios de política del Reino Unido han ayudado a impulsar el apetito por el riesgo en las últimas sesiones. Al mismo tiempo, los inversores tienen que hacer un seguimiento de la debilidad de la economía global y el impacto de la inflación persistente en las decisiones de los formuladores de políticas de la Reserva Federal y otros bancos centrales.

Las acciones estadounidenses cotizan con las mayores probabilidades de una recesión que cualquier otra clase de activos y pueden estar preparadas para más pérdidas, según los estrategas cuantitativos de Citigroup Inc.

"Las acciones de EE.UU. han valorado la mayor parte (pero no lo suficiente) del riesgo de recesión, y las estimaciones de ganancias tienen que ajustarse aún más", escribieron

CLAVES DEL DÍA MERCADOS GLOBALES



estrategas, incluido Alex Saunders, en una nota. "Los bonos de EE.UU. tienen el precio de menor riesgo, pero pasará algún tiempo antes de que los bonos reaccionen a los riesgos de recesión dada la línea dura de la Reserva Federal".

El mes pasado, algunos directores regionales de la Fed favorecieron aumentar una tasa de interés clave en una cantidad menor o mayor que los 75 puntos básicos que los responsables políticos finalmente decidieron que era necesario para frenar la inflación persistente, según las actas de las reuniones de tasas de descuento publicadas el martes.

En otras partes de los mercados el miércoles, el petróleo subió en medio de preocupaciones de que las últimas sanciones de la Unión Europea sobre el combustible ruso podrían exacerbar la estrechez del mercado que Estados Unidos está tratando de aliviar con ventas adicionales. La administración Biden anunciará el miércoles un plan para liberar 15 millones de barriles de las reservas de petróleo de emergencia de EE.UU. en un esfuerzo por aliviar los altos precios de la gasolina.

En Japón, las autoridades continuaron criticando al yen, y el ministro de Finanzas, Shunichi Suzuki, dijo que está aumentando la frecuencia de monitoreo de los mercados de divisas. La moneda rondaba los 149 por dólar. El rendimiento de los bonos gubernamentales a 10 años superó el límite superior del 0,25 % del rango objetivo del banco central, una brecha que probablemente lleve al Banco de Japón a intensificar las compras de bonos para limitar el avance.

Extraído de Bloomberg